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Aos vinte e dois dias do mês de junho de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta 12 

minutos, no prédio do PREVIMPA sito à rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, 13 

décimo quarto andar, teve inicio a quingentésima quadragésima décima primeira 14 

reunião ordinária do Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes 15 

os seguintes conselheiros: Adriane da Silva Carvalho, Adroaldo Bauer Spindola Correa, 16 

Álvaro Dion Teixeira, Antonio Carlos da Costa Pinto, Cárin Cecília da Rosa Carvalho, 17 

Clarazete Gautério de Farias, Edson Zomar de Oliveira, Fabiana Zambiasi, Isabel 18 

Cristina Junqueira, Luciana Eidt, Luciane Pereira da Silva, Luis Fernando de Fraga 19 

Silva, Luis Ferrari Borba, Marilena Ruschel da Cunha, Paulo Valentim Saldanha 20 

Fernandez, Teresinha Casagrande e Valdemir de Souza Estran. A presidente Luciane 21 

Pereira da Silva dirigiu a sessão com o secretário Luis Fernando de Fraga Silva. 22 

EXPEDIENTE-ITEM 1: Apresentação das Atas 016/2017 de 13/06/17, e 003/2017 da 23 

sessão extraordinária de 14/06/2017, aprovadas por unanimidade. EXPEDIENTE-ITEM 24 

02: Informes. A Diretora Previdenciária e conselheira Luciana Eidt apresentou o 25 

servidor José Inácio de Souza, que passará a exercer a função de secretário executivo do 26 

Conselho de Administração.  A presidente Luciane Pereira da Silva informou que na 27 

audiência pública ocorrida na Câmara Municipal para apresentação da lei da alteração 28 

da alíquota do Previmpa, o secretário Leonardo Busatto desqualificou o parecer 29 

contrário deste conselho à majoração da alíquota, argumentando que este conselho é 30 

presidido por uma diretora do Simpa. A presidente manifestou que rejeita esta fala, pois 31 

o CAD sempre se posicionou para contribuir, e que este conselho faz saber ao Secretário 32 

da Fazenda que o parecer contrário ao projeto de lei de majoração da alíquota de 33 

contribuição previdenciária é de responsabilidade, autonomia e competência deste 34 

conselho, por ele deliberado, o que retira de qualquer pessoa a possibilidade de atribuir 35 

essa responsabilidade a qualquer de seus membros individualmente. Informou ainda que 36 

o projeto será analisado na CCJ da Câmara no dia 27 de junho. O conselheiro Luis 37 

Ferrari Borba informou que colegas municipários na luta contra o aumento da alíquota 38 

previdenciária foram agredidos na frente do paço municipal por integrantes do MBL e 39 

também que este grupo constrangeu colegas na Câmara Municipal no dia 21 de junho e 40 

temos clareza que este grupo é proto fascista e que essas práticas visam intimidar os 41 

colegas para que deixem de buscar seus objetivos. Disse ainda, ter certeza de que os 42 

municipários lotarão o plenário da CMPA novamente para defender seus interesses. O 43 

conselheiro Edson Zomar de Oliveira manifestou que repudia veementemente a forma 44 

usada para constranger os colegas municpários e que causa estranheza o interesse do 45 

MBL em relação ao projeto de alteração da alíquota do previmpa, e que não podemos 46 
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nos submeter a essas formas de constrangimento. O conselheiro Luis Ferrari Borba 47 

expressou solidariedade aos colegas Laudenir do DEP, Fernanda da FASC e Geovane da 48 

SMED, que foram agredidos verbal e fisicamente pelo grupo MBL em frente ao paço 49 

municipal no dia de ontem. ORDEM DO DIA ITEM 01: O Diretor administrativo 50 

Financeiro do Previmpa, Rodrigo Machado Costa iniciou a apresentação do PL dizendo 51 

que o objetivo é colher sugestões. O secretário Luis Fernando de Fraga Silva manifestou 52 

que existem muitos questionamentos em relação ao artigo 4º, quanto aos membros do 53 

Comitê, forma de escolha e quais representações. A conselheira Cárin Cecília da Rosa 54 

Carvalho sugeriu em relação à alínea “g” que a lei deve prever os critérios para 55 

indicação do servidor representante do Previmpa no Comitê. O Diretor Rodrigo 56 

mencionou que o Comitê está sendo reduzido de dez para sete membros e que a lei 57 

estende a indicação aos detentores dos cargos de administrador, Atuário e Economista, e 58 

que existe a intenção de a competência dessa indicação passe do Diretor Geral para o 59 

Conselho de Administração, e que os servidores se habilitem junto ao CAD. A 60 

conselheira Cárin sugeriu que a escolha deve ser transparente e que o critério de seleção 61 

deve oportunizar a participação de todos. O secretário Luis Fernando sugeriu que a 62 

conselheira Cárin e o Diretor Rodrigo definam o critério  e tragam para deliberação do 63 

conselho. O conselheiro Edson Zomar de Oliveira manifestou a sua preocupação com o 64 

futuro, principalmente em relação ao interesse do mercado financeiro na previdência e 65 

que a categoria deve eleger, juntamente com o CAD, um representante no Comitê. O 66 

Diretor Rodrigo propôs então manter o Comitê com sete membros, retirando a indicação 67 

da Secretaria Municipal da Fazenda prevista n alínea “e” e alterando a quantidade a ser 68 

indicada pelo CAD para dois membros.  O conselheiro Edson Zomar de Oliveira sugeriu 69 

que um dos representantes seja eleito pela categoria e o outro seja escolhido entre os 70 

colegas eleitos do CAD. A conselheira Luciana Eidt citou a importância de que um dos 71 

indicados pelo Conselho de Administração seja vinculado ao regime de capitalização. O 72 

conselheiro Álvaro Dion Teixeira sugeriu que sendo indicados dois servidores 73 

representantes e respectivos suplentes pelo CAD, que um seja indicado entre os eleitos, e 74 

o outro entre servidores estáveis do regime capitalizado, obedecida seleção por critérios 75 

técnicos. O secretário Luis Fernando manifestou-se favorável às propostas do Diretor 76 

Rodrigo e da conselheira Luciana. O Conselho deliberou por permanecer discutindo o 77 

tema nas próximas reuniões, e o Diretor Rodrigo comprometeu-se a apresentar na 78 

próxima reunião uma minuta comparativa entre a proposta do PL e as contribuições 79 

levantadas pelo Conselho referente ao item, como forma de enriquecer o debate. Nada 80 

mais havendo a tratar, a Presidente Luciane Pereira da Silva encerrou a sessão às onze 81 

horas e quarenta minutos e eu Luis Fernando de Fraga Silva lavro a presente Ata que 82 

após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  83 
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